

BOLETÍN 15 INFORMATIVO

SECRETARIA DE RELACIONES Y SOLIDARIDAD INFORMA:

SITUAM refrenda apoyo al SUTNOTIMEX a 3 años de huelga

México, 24 feb 2023 (Situam).- El 21 de febrero la huelga en la Agencia de Noticias del Estado Mexicano, Notimex cumplió tres años de haber estallado, debido a las violaciones cometidas a más de 30 cláusulas de su Contrato Colectivo, entre las cuales se destacan los despidos injustificados, la suspensión de prestaciones, el terrorismo laboral, entre otras.

Ante las arbitrariedades que la directora Sanjuana Martínez Montemayor cometió, los trabajadores se unieron para defender su fuente de trabajo y decidieron rescatar su sindicato, el cual fue abandonado por su anterior dirigente, y en 2020, decidieron estallar un paro de labores, el cual permanece hasta nuestros días.



Desde entonces, el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Universidad Autónoma Metropolitana (Situam) ha mostrado su apoyo y solidaridad a las y los compañeros del Sindicato Único de Trabajadores de Notimex (SutNotimex), en su huelga que es sostenida en su mayoría por mujeres, muchas de ellas jefas de familia y madres solteras.

En el marco de su tercer aniversario, las y los compañeros del SutNotimex convocaron a diversas actividades los días 20 y 21 de febrero, donde el secretario de Relaciones y Solidaridad del Situam, Agustín Flores, acudió. El lunes 20 se llevó a cabo un mitin en Palacio Nacional, donde el Situam refrendó su apoyo y su solidaridad con esta lucha.

En tanto, el martes 21 el representante del exterior del Situam acudió a un mitin en la Secretaría de Gobernación donde se celebró un encuentro entre los titulares de esta dependencia, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, la vocería presidencial, la Dirección de Notimex, quien no llegó, y la dirigencia del SutNotimex.

Por la tarde, realizaron un cierre vial en el cruce de Reforma e Insurgentes para exigir al gobierno una solución inmediata, donde decenas de organizaciones nacionales e internacionales se dieron cita para acompañar a las y los trabajadores que han resistido mil 099 días en las calles, con amenazas de muerte, en plena pandemia, sin recursos económicos y con la inseguridad de la Ciudad de México.





Sin embargo, lo que fue una protesta para exigir respeto a los derechos humanos y laborales de las y los compañeros del SutNotimex, se convirtió en una celebración de la unidad de las y los trabajadores, pues se mostró el respaldo, no solo para este sindicato, sino para todos los movimientos sociales del país, haciéndose presente la fuerza de la clase obrera.





